

# かなまる

令和4年5月31日(火) 発行者 校長 吉田 敬

## やが一直慢の西原東中

# 生徒総会

## 





5月 30 日、生徒総会が行われました。今回はコロナ感染予防対策のための新しい試みとして、オンラインでの開催となりました。生徒会執行部や各専門委員長が、提案や説明をプレゼンソフトや動画で配信し、各教室の生徒はそれを視聴しながら真剣な態度で参加していました。より良い学校生活を送るため、生徒全員で考えることができ、有意義な総会となりました。

この生徒総会を成功させるために、毎日遅くまで残り準備をしてきた生徒会執行部、専門委員のみなさん、本当にご苦労様でした。また、最後までしっかり総会に参加した全校生徒の皆さんもよく頑張りました。これからも「わった―自慢の西原東中」をみんなの力で作りあげるために、生徒会活動を盛り上げていきましょう。

男子バスケ部みことな勝利 6月4日から地区中体連夏季総体が始まりますが、男子バスケットボールの試合が、一足早く5月29日に行われ、本校男子バスケットボール部が安慶田中学校との初戦に臨みました。結果は全選手が伸び伸びとプレーし、53対47でみごと勝利しました。このあと試合を控える他の部活動の選手にも勇気と勢いを与える大きな勝利だったと思います。男子バスケットボール部のみなさん、ありがとう。そして他の部活



## プール開き

動の皆さん、勝利をめざし全力プレーで頑張ろう!

5月 18 日、今年度のプール開きを行いました。最初に校長、教頭、体育主任で安全祈願を行いました。その後2年生男子が入水し、楽しそうに水しぶきを上げていました。これから全校生徒が体育の授業で水泳の授業を行います。プールの授業は特に安全面の注意が必要です。生徒の皆さん安全第一の意識を持って授業に臨んでください。ご



## 地域めぐり



各自治会長の皆さん、温 かく迎えていただきありが とうございました。この地

域めぐりを通して、地域の絆の強さや教育力の強さを感じたり、地域の歴史に触れたりすることができました。これから、地域と学校が連携しながら、子供たちを育てていきたいと考えていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



推薦入試説明会 5月 20 日、3年生の推薦入試説明会 が行われました。この説明会の目的は、

①推薦入試のしくみを理解すること、②進路決定に向けて具体的な目標を持つことです。3年生の皆さんは、担当の與那嶺先生の説明を真剣な眼差しでしっかりメモを取りながら聞いていました。これから、自分を見つめ直し、多くの情報を収集し、家族や先生方と相談しながら進路決定を行って欲しいと思います。

1・2年生の皆さんも、自分の進路については、早い時期から考えておくことが大切です。校内の推薦基準についても確認しておきましょう。

## 民生委員の皆さん よろしくお願いします

5月12日(木)、「民生委員・児童委員の日 活動強化週間」の一環で、校区内の民生委員・児童委員の皆さんが本校校門前で朝のあいさつ運動を行いました。



## 琉大生教職体験

琉球大学教育学部の2年次学生9名が、5月11日~6月22日(毎週水曜日全7回)の期間、本校で教職体験を行っています。未来の先生となる学生の皆さん、生徒たちとの関わりを通し、たくさんの事を学び、素晴らしい教師になってください。



## なぎなた部大活躍

3月に福岡県で開催された第 39 回若獅子旗なぎなた大会で活躍した本校なぎなた部が、5月9日結果報告のため西原町長・教育長を表敬訪問しました。訪れた部員全員が結果報告とこれからの抱負を堂々と述べ、崎原盛秀町長と新島悟教育長から労いと激励の言葉をいただきました。

そして、5月 15 日(日)には第 39 回沖縄県小学生・中学生なぎなた大会が、与那原町観光交流会館で開催されました。本校





なぎなた部は、全部門に出場し素晴らしい成績をおさめました。結果は以下の通りです。下記のメンバーは7月に三重県で行われるJOCジュニアオリンピックカップ第 30 回全国中学生なぎなた大会に出場します。

○演技競技

優勝 宮平奈沙・鳥谷梨月

- 3位 ダイクス・スチュワート・ライアン・桃原花梨
- 3位 大城彩音・仲宗根有希

〇個人試合(女子)

(女子) 2位 鳥谷梨月

ベスト 8 金城寿琉 桃原花梨 宮平奈沙 新崎日菜 (男子) 2 位 ダイクス・スチュワート・ライアン

○団体試合

- 2位 西原東中学校A 宮平奈沙 桃原花梨 鳥谷梨月 金城寿琉
- 3位 西原東中学校B 金城胡春 仲良うらら 新崎日菜 仲宗根有希

# **GEOSTEPS**



1日(水)	中体連夏季総体選手激励会 尿検査	17日(金)	中間テスト(英・理)
4日(土)	地区中体連夏季総体(~ 11 日)	19日(日)	3年PTA作業
8日(水)	全体朝会(表彰)	21日(火)	教育相談1日目(~30日)
9日(木)	専門委員会 テスト前部活動停止(~16日)	22日(水)	読み聞かせ
		24日(金)	新入生歓迎運動会
15日(水)	学年朝会		
		20 🗆 (-\tau)	地震津波避難訓練
16日(木)	中間テスト(国・数・社) 内科検診(2年)	29日(水)	地長洋灰斑無訓珠
		30日(木)	内科検診(1年)

## なぎなた部大活躍

3月に福岡県で開催された第39回若獅子 旗なぎなた大会で活躍した本校なぎなた部 が、5月9日結果報告のため西原町長・教 育長を表敬訪問しました。訪れた部員全員 が結果報告とこれからの抱負を堂々と述べ、 崎原盛秀町長と新島悟教育長から労いと激 励の言葉をいただきました。

そして、5月15日(日)には第39回沖縄 県小学生・中学生なぎなた大会が、与那原 町観光交流会館で開催されました。本校な



ベスト8 金城寿琉 桃原花梨 宮平奈沙 新崎日菜

ぎなた部は、全部門に出場し素晴らしい成績をおさめました。結果は以下の通りです。下記のメンバー は7月に三重県で行われるJOCジュニアオリンピックカップ第30回全国中学生なぎなた大会に出場 します。

〇個人試合(女子) (女子)2位 鳥谷梨月

(男子)2位 ダイクス・スチュワート・ライアン

○演技協議

優勝 宮平奈沙・鳥谷梨月

- 3 位 ダイクス・スチュワート・ライアン・桃原花梨
- 大城彩音・仲宗根有希 3 位
- 2位 西原東中学校A 宮平奈沙 桃原花梨 鳥谷梨月 金城寿琉

がライブ配信で伝える提案や説明を真剣な態度で視聴していました。

3位 西原東中学校B 金城胡春 仲良うらら 新崎日菜 仲宗根有希

○団体試合

5月 30 日、生徒総会が行われました。従来は、全体で体育館に集合して行われますが、今回はコロナ感 染対策のため、オンラインでの開催となりました。全校生徒は、会議室から生徒会執行部と専門委員会役員

今日この生徒総会を成功させるために、毎日遅くまで残り準備をしてきた生徒会執行部、専門委員のみなさ ん、本当にご苦労様でした。また、最後までしっかり総会に参加した全校生徒のみなさんもよく頑張りまし た。これからも「わった―自慢の西原東中」をつくりあげるために、みんなで生徒会活動を盛り上げていき ましょう。

6月4日から地区中体連夏季総体が始まりますが、男子バスケットボールの試合が一足早く29日に行わ れ、本校男子バスケットボール部が安慶田中学校との初戦に臨みました。全選手が伸び伸びとプレーし、53 対 45 でみごと勝利しました。この後試合を控える他の部活動の選手にも勇気と勢いを与える大きな勝利だ ったと思います。男子バスケットボール部のみなさん、ありがとう。

### <なぎなた部大活躍>

3月に福岡県で開催された第39回若獅子旗なぎなた大会で活躍した本校なぎなた部が、5月9日結果報告のため西原町長・教育長を表敬訪問しました。訪れた部員全員が結果報告とこれからの抱負を堂々と述べ、 崎原盛秀町長と新島悟教育長から労いと激励の言葉をいただきました。

そして、5月15日(日)には第39回沖縄県小学生・中学生なぎなた大会が、与那原町観光交流会館で開催されました。本校なぎなた部は、全部門に出場し素晴らしい成績をおさめました。結果は以下の通りです。下記のメンバーは7月に三重県で行われるJOCジュニアオリンピックカップ第30回全国中学生なぎなた大会に出場します。

○演技協議

優勝 宮平奈沙・鳥谷梨月

- 3 位 ダイクス・スチュワート・ライアン・桃原花梨
- 3位 大城彩音・仲宗根有希
- ○個人試合

(女子)

2位 鳥谷梨月

ベスト8 金城寿琉 桃原花梨 宮平奈沙 新崎日菜

(男子)

2位 ダイクス・スチュワート・ライアン

- ○団体試合
  - 2 位 西原東中学校 A 宮平奈沙 桃原花梨 鳥谷梨月 金城寿琉
  - 3位 西原東中学校B 金城胡春 仲良うらら 新崎日菜 仲宗根有希

### <琉大生教職体験>

琉球大学教育学部の2年次学生9名が、5月11日~6月22日(毎週水曜日全7回)に本校で教職体験を行っています。未来の先生となる学生の皆さん、生徒たちとの関わりを通してたくさんの事を学び、素晴らしい教師になってください。

### <地域めぐり>

本校校区内には14の自治会があります。5月10日と11日の2日間の日程で、新任の校長が自治会長の皆さんとお会いするため、各公民館を訪問させていただきました。案内は地域コーディネーターの玉那覇隆子さんにお願いしました。各自治会長の皆さん、温かく迎えていただきありがとうございました。この地域めぐりを通して、地域の絆の強さや教育力の強さを感じたり、地域の歴史を学んだりることができました。これから、地域と学校が連携しながら、子供たちを育てていきたいと考えていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

### <プール開き>

5月18日、今年度のプール開きを行いました。最初に校長、教頭、体育主任で安全祈願を行いました。その後2年生男子が入水し、楽しそうに水しぶきを上げていました。これから全校生徒が体育の授業で水泳の授業を行います。プールの授業は特に安全面の配慮が必要です。生徒の皆さん安全第一の意識を持って授業に臨んでください。ご家庭の方でも安全面でのご指導よろしくお願いします。また、このプール開きに向け、プール管理人の○○さんと○○さんに、清掃や破損箇所の修理をしていただきました。感謝いたします。

#### <民生委員あいさつ運動>

#### <新聞掲載>

復帰50周年を記念し、新聞やテレビでは多くの特集が組まれていますが、本校に新聞(5月15日琉球新報)に掲載された生徒が3人いますので紹介します。3年生の金城孝哉さんは復帰50周年を迎えた沖縄のこれからについて、自分の思いを綴った「夢」というタイトルの詩が紹介されています。また、2年生の禱エイトさんと大濵琉翔さんは、これからの沖縄をどのようにしていきたいという思いをメッセージにしています。3人とも、沖縄の未来に対ししっかりとした自分の考えを持ち、それを堂々と発信しており素晴らしいと思います。